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令和元年度第２回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和２年５月２６日（火曜日）午前１０時００分から 

午前１１時０５分まで 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、村山晴香委員、 

松村昌子委員、大内あゆ子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  武田文敏教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

    議第 ５号 令和２年度教育委員会所管６月補正予算（第４号）につ

いて 

議第 ６号 天童市学校評議員の委嘱について 

    議第 ７号 天童市社会教育委員の委嘱について 

    議第 ８号 天童市立図書館運営協議会委員の委嘱について 

議第 ９号 新成人を祝う会の在り方について 

    議第１０号 天童市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

   議第１１号 天童市学校給食食物アレルギー対応検討委員会委員の委 

嘱について 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

おはようございます。 

新型コロナウイルス感染につきましては、少し明るい兆しが見えてきたとこ

ろです。 

また、昨日から小・中学校の登校が始まりました。引き続き、御支援をお願

いいたします。 

今日は、学校再開に当たって、８つの項目について学校にお伝えした内容を

お話しさせていただきます。 

一つ目は、安全・安心が最重要であるとの話です。新型コロナウイルスを意

識した対応と共に、新１年生は特別なスタートであることを認識して事にあた

っていただきたいとの内容です。 

２つ目は、質の高い授業づくりを推進です。急ぐあまり内容をこなすだけの

形骸化された授業にならないように、また、追い詰めることのないように配慮

していただきたいとの内容です。 

３つ目は、学校カリキュラムマネージメントの活性化です。文部科学省の通

知に沿いながら、科目の時間数を減らすなどの配慮を行っていただきたいとの

内容です。 
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４つ目は、地域の学校として、地域行事の削減等に留意していただきたい内

容です。 

５つ目は、給食及び清掃について、密になることへの配慮をお願いしたいと

の内容です。 

６つ目は、ICT を活用した教育環境の推進です。寺津小で行い、干布小でも

試行していますが、子ども達へのプレッシャーが無くなる利点もあり、積極的

に推進していただきたい内容です。 

７つ目は、保護者への対応を丁寧に行っていただきたいとの内容です。 

８つ目は、未曽有の体験を、貴重な体験としていただきたいとの内容です。 

以上のことをお話しさせていただきました。 

むすびに、経済的にも明るい兆しが見えてくる中、今後、国の指針に沿って

進んで行くと思われますので、引き続き、御支援と御協力をお願いし、挨拶と

させていただきます。 

今日は、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ５号 令和２年度教育委員会所管６月補正予算（第４号）について 

                             ＜可決する＞ 

（審議経過）  

井上委員  ： 何年間の指定になりますか。また、発表の場はありますか。 

学校教育課長 ： 今年と来年の２年間になります。 

発表の場は、学校や子ども達に負担とならないように配慮

しながら、機会を設けていきたいと考えています。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ６号 天童市学校評議員の委嘱について 

        ＜可決する＞ 

（審議経過）  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ７号 天童市社会教育委員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

（審議経過）  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ８号 天童市立図書館運営協議会委員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

（審議経過）  

    質疑なし 
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＜ 議 事 ＞                              

議第 ９号 新成人を祝う会の在り方について 

                             ＜可決する＞ 

（審議経過）  

井上委員  ： 本市の子供たちの考えはどうですか。 

生涯学習課長： 聞き取りは行っていませんが、他市町村では、現在の実施

時期から変更するところが無かったことから、子供たちも同

じように考えていると思われます。また、混乱も少ないので

はないかと考えています。 

村山委員  ： １８歳では子供のイメージがあるため、２０歳でのお祝い

で良いと考えます。 

松村委員  ： 昨年、出席させていただきましたが、落ち着いた時期で、 

今まで通りで良いと考えます。 

大内委員  ： 友人と会うことも楽しみになっているため、２０歳の方が

良いと考えます。 

教育長   ： 子供たちの意見を聞くことが大切なので、機会を捉えて意

見集約を行っていただきたいと考えます。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１０号 天童市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

（審議経過）  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１１号 天童市学校給食食物アレルギー対応検討委員会委員の委嘱につい 

      て 

                             ＜可決する＞ 

（審議経過）  

    質疑なし 

 

＜報 告＞                               

・令和２年度教育委員会所管５月補正予算（第２号）について 

（教育委員会各課） 

 

 

教育長：その他に議事は無いようですので、第２回教育委員会会議を終了しま

す。 


